

24Jam

Pj Bupati Morowali bersama Dandim 1311/Mrw Buka Karya Bakti TNI di Desa Sakita

Patar Jup Jun - MOROWALI.24JAM.CO.ID

Oct 25, 2024 - 06:25



Pj Bupati Morowali tinjau kesiapan karya bakti TNI

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E.
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H.
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURZIA, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI, Jumat 25, Oktober 2024 – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) dan HUT ke-25 Kabupaten Morowali, Komandan Kodim 1311/Mrw Letkol Inf. Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., Dan Pj.Bupati Morowali Drs.Yusman Mahbub M.SI, secara resmi membuka kegiatan Karya Bakti di Desa Sakita, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan dan masyarakat setempat, yang turut berpartisipasi dalam semangat kebersamaan dan gotong royong.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Pj. Bupati Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si., Wakapolres Morowali, Kopol Awaludin Rahman, S.H., M.H., Kajari Morowali, I Wayan Suardi, Kasat Pol PP, beserta jajaran Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Morowali. Hadir pula Kepala Desa Sakita, Camat Bungku Tengah, para perwira Kodim, prajurit Kodim 1311/Mrw, serta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK).

Dalam sambutannya, Letkol Inf. Alzaki menegaskan bahwa kegiatan karya bakti ini merupakan bentuk nyata dari kemandirian TNI dengan rakyat, terutama dalam mendukung pembangunan daerah. Selain bertugas menjaga keamanan, TNI juga berperan aktif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui

kegiatan sosial.

Karya bakti ini merupakan momen penting bagi kami untuk berperan dalam pembangunan daerah dan membantu masyarakat. Kami berharap, dengan semangat gotong royong ini, kita bisa memberikan kontribusi yang signifikan untuk kemajuan Kabupaten Morowali.

Pj. Bupati Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si., menyampaikan apresiasi kepada TNI atas peran aktifnya dalam berbagai kegiatan pembangunan. Ia juga berharap sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat dapat terus terjalin erat untuk kesejahteraan bersama.

Kegiatan Karya Bakti ini melibatkan berbagai aksi sosial dan pembangunan, seperti pembersihan lingkungan, perbaikan fasilitas umum, serta dukungan terhadap kegiatan masyarakat. Kehadiran Ketua Persit Kartika Chandra Kirana beserta anggotanya menambah semarak dan dukungan dalam pelaksanaan acara ini.

Acara ini diharapkan dapat memperkuat tali silaturahmi dan kerja sama antara TNI, pemerintah, dan masyarakat, sekaligus menjadi wujud nyata dari peran TNI dalam mendukung pembangunan daerah.